



Un avocat au collège

publié le 12/10/2020

Lors de la journée du droit (mardi 6 octobre), Maître Liauzun (avocat au barreau de Niort) est venu présenter les libertés et son métier devant deux classes de 4ème (4B et 4D). Cette action qui s'insère dans le parcours citoyen et le parcours avenir a permis de sensibiliser les élèves à la justice, au droit mais aussi au métier d'avocat.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.